RESOLUCION del Ayuntamiento de Carranza (Vizcaya) referente a la convocatoria para cubrir me-diante oposición una plaza de Oficial Administrativo vacante en esta Corporación.

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Vizcaya», en su número 14, do 18 de enero, publica la convocatoria para cubrir mediante oposición una pluza de Oficial Administrativo vacante la plantilla de este Ayuniamiento. Las bases para tomar parte en la oposición se ballan de manifiesto en la Secretaría municipal.

Carranza, 19 de enero de 1973. El Alcalde, Juan Hernandez Gallego. -- 603-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Guadalajara referente a la convocatoria para proveer en pro-piedad dos plazas de Oficiales tecnico-administrati vos con exigencia de titulo superior.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Guadalajara» nú mero 156 de 26 de diciembre de 1972, aparece integramente las bases que rigen para la oposición en propiedad de dos plazas de Oficiales técnico-administrativos con exigencia de tículo su-

de Origines tecnico-administrativos con exigencia de truno superior, vacantes en la plantilla municipal y en el nuncea 2, de
4 del mes en curso, la tercera y cuarta partes del cuestionario
que regula los ejercícios de la expresada oposición.

Dicha convocatoria comprende, como acteriormente se manifiesta, la provisión en propiedad, mediante oposición ilbre, de
dos plazas vacantes en la plantilla de esta Corporación de Oriciates támico administrativos, con exigencial de titulo encervir

dos plazas vacantes en la plantida de esta Corporación de Oriciales técnico-administrativos con exigencia de título superior clasificadas con el grado retributivo 11 y con la dotación que corresponde a dicho grado y emolumentos legalmente aprobados. Plazo de presentación de solicitudes.—El plazo de presentación de instancias será de treinta dias hábiles, contactor desde el siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo efectuarse dicha presentación directamente en la Secretaría de este Ayuntamiento, durante las horas de oficina, o nor cualquiera de los medios que rante las horas de oficina, o por cualquiera de los medios que permite la Ley de Procedimiento Administrativo. Los ejercicios de la oposición comenzarán uma vez transcu-

rridos, al menos, dos meres, a contar del siguiente dia ni de la fecha do la presente publicación.

Guadalajara. 8 de enero de 1973.-El Alcalde.-70%-E

RESOLUCION del Ayuntamiento de León por la que se hace pública la lista provisional de admitidos y exclutaos en el concurso restringido convocado para la provisión de una plaza de Jefe de Negociado

Por Resolución de esta Alcaldia, dictada en el día de la fe cha, y en ejecución de las facultades que tiene conferidas, se aprobó la lista provisional de admitidos y excluídos en el concurso restringido convocado para la provisión de una plaza de Jefe de Negociado, de la Escala Técnico-Administrativa, y que queda condensada en los siguientes términos:

Admitidos

Don Fernando Becker Gómez,

Excluidos

Ninguno.

Se proviene a cuantos puedan tener interés, que en el plazo de quince días, pueden formularse reclemaciones conera la lista provisional anteriormente reflejada, a tenor de la dispuesta en el artículo 5 del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 27 de junio de 1968.

León, 22 de enero de 1973.-El Alcalde.-709-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de León por la que se hace publica la lista provisional de admiti-dos y excluidos en el concurso por rigurosa anti-güedad convocado para la provisión de una plaza de Jefe de Negociado.

Por Resolución de esta Alcaldía, dictada en el día de la fecha; y en ejecución do las facultades que tiene conferidas, se aprobó la lista provisional de admitidos y excluidos en el concurso por rigurosa antigüedad convocado para la provisión de una plaza de Jefe de Negociado de la Escala Técnico-Administrativa, y que queda condensada en los siguientes términos: Admitidos

D. José Pascual Alvarez.
 D. Alejandro Ibáñez Campos.

Excluidos

Ninguno.

Se previene a cuantos puedan tener interés, que en el plazo de quince diss, pueden formularse reclamaciones contra la lista provisional anteriormente reflejada, a tenor de lo dispuesto en el artículo 5 del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 27 de junio de 1968.

León, 22 de enero de 1973 -El Alcaide -710-E,

RESOLUCION del Avuntamiento de Madrid por la que se convoca concurso para proveer una niaza de Arquitecto.

Por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de 3 de Por actiento de la Comision Municipal de Gobierno de 3 de enero de 1973 se convoce concurso para proveer una plaza de Arquitecto, correspondiente a la plantilla organica del Departamento de Parques y Jardinos de la Delegación de Obras y Servicios Urbanos, con los emolumentos y demás condiciores que se especifican en las bases que han sido publicadas integramente en el «Boletín Oticial de la Provincia de Madrid» nu mero 18, de 20 del corriente mes de enero.

El plazo de presentación de instancias para solicitar tomar parte en el concurso sera de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 22 de enero de 1973. El Secretario general interino, Florencino Agustín Diez Gonzaiez  $-538~{\rm A}$ 

RESOLUCION del Ayuntamiento de Málaga por la que se hace pública la listo definitiva de aspiran-tes admitidos al concurso de selección de carácter restringido para la provisión en propiedad de una plova de Auxiliar de turno de la Farmavia Muni-

Lista definitiva de aspirantes admitidos al concurso de selección de carácter restringate para la provision en propiedad de una plaza de Auxiliar de turno de la Farmacia Municipal. (Acuerdo Comisión Municipal Permanente de 12 de enero de

Reclamaciones presentedas a la lista provisional

Ninguna.

Admittdos

Unico.-Doña Concepción Garcia-Valdecasas Moreno.

Excludos

Ninguno,

Lo que se hace público a los efectos previstos en el apariado 2.º del artículo 5.º del Decreto de 27 de junio de 1988 sobre Re-glamentación General para ingreso en la Administración Pu

Málaga, 20 de enero de 1975.—El Alcalde, Carlos Gómez Raggio.—715 E.

BESOLUCION del Avantamiento de Vallirana (Exreelona) por la que se convoca oposición tibre para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar administrativo de esta Corporación.

Por acuerdo de este Ayuntamiento se convoca oposición libre para provece en propiedad una plaza de Auxiliar administra-tivo, con el grado retributivo 5, dotada con el sueldo base anual de 35.000 pesetas, una retribución complementaria de 14.000 pesetas, dos pagas extruordinarias y demás derechos inherentes al cargo.

Las bases referentes a la misma han sido publicadas en el -Boletin Oficials de la provincia número 19, de 22 de enero actual, debiendose presentar las solicitudes dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la presente publicación.

Vallirana, 23 de enero de 1973.—El Alcalde, Juan Farreras.— 813-E.